

Frústrase Intento DC de Reformar el Código Penal

La división interna que sufre el PDC frustró ayer un intento de los diputados democristianos de reformar el Código de Procesal Penal, con la cual pretendían darle valor probatorio a las declaraciones de los coautores o cómplices en delitos de asesinato y parricidio.

La sesión plenaria, convocada para las 10 a.m. no se inició hasta las 11:45 a.m. porque, según el Dr. Armando Calderón Sol, la fracción del PDC estaba discutiendo introducir las mencionadas reformas, pero no obtuvieron el apoyo de todos los diputados democristianos y el dictamen fue retirado a última hora.

Abusando de la mayoría en la Asamblea Legislativa, la Democracia Cristiana pretendía reformar el Art. 154 del Código Procesal Penal, para tener un Código propio en el caso del asesinato.

—Favor pase a la página 19.



CONVENCION. La mesa directiva de la XXVII Convención de la Federación de Clubes de Radioaficionados de Centro América y Panamá, escucha de pie los himnos de las naciones participantes en el evento inaugurado el viernes. A dicha convención asisten delegaciones de Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y El Salvador.

Papel Radioaficionados en Emergencias Trata Convención

La importancia de la participación del radioaficionado en momentos de catástrofe y la elaboración de un plan de emergencia a nivel centroamericano, son los temas que se tratarán en la XXVII Convención de

la Federación de Clubes de Radioaficionados de Centro América y Panamá (FRACAP), que se realiza en el Hotel Camino Real.

La inauguración del

—Favor pase a la página 51.

Refutan a Morales Ehrlich y Denuncian Miseria del Agro

Las afirmaciones de Antonio Morales Ehrlich de que la deuda agraria no es tan grande como se dice y que las cooperativas del sector reformado están produciendo, constituyen una burla para el campesinado sumergido actualmente en la miseria.

Así lo declara Reynaldo Castro, Secretario General de la Asociación Nacional Campesina (ANC), al referirse a recientes aseveraciones

del Ministro democristiano de Agricultura.

Castro agregó que se siente complacido de que las denuncias que su entidad ha hecho en reiteradas oportunidades sobre el mal manejo de fondos de parte de los funcionarios democristianos, sean comprobadas por organismos internacionales como la AID, que recientemente denunció a nivel internacional el despilfarro de fondos de esta agencia

por parte del Banco de Fomento Agropecuario

—Favor pase a la página 31.

Desmantelan Campamento Terrorista

Un campamento donde los terroristas se concentraban para descansar y planificar ataques fue destruido por tropa de la 6a. Brigada de Infantería durante un operativo que realizaba en la finca San Carlos, de San Francisco Javier, departamento de Usulután.

El Ejército tenía informes que desde hacía días en ese sitio se reunían su-

—Favor pase a la página 51.

Franquicias Aprueban Diputados del PDC-PCN

Los aliados PDC y PCN aprobaron ayer en la Asamblea Legislativa la emisión de franquicias hasta por 80 mil colones para cada diputado, lo cual significa que una considerable cantidad de dinero no ingresará al Fisco.

Así lo declara el economista Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de ARENA, al explicar

—Favor pase a la página 51.

Régimen Democristiano Está Agónico Dice ANIS

“La democracia cristiana es un gobierno y un partido en agonía”, declara Adrián Esquino Lisco, cacique vitalicio de la Asociación Indígena Salvadoreña (ANIS).

Señala el dirigente que

el acuerdo “Esquipulas II” ha sido un total fracaso en lo que a El Salvador se refiere, porque “el gobierno ya no representa ni significa nada para

—Favor pase a la página 25.

Pasan Juicio al Juez Ejecutor de D'Aubuisson

Para que estudie si la libertad del líder político y legislador, mayor Roberto D'Aubuisson, se halla restringida a causa de la declaración de un presunto testigo en la muerte del Arzobispo Oscar Romero, el juicio en mención fue entregado

ayer al Juez Ejecutor nombrado por la Corte Suprema.

El Dr. Ricardo Zamora, Juez 4o. de lo Penal, quien instruye el juicio del Arzobispo Romero, entregó ayer las dos piezas

—Favor pase a la página 65.



JUEZ EJECUTOR. El Dr. Armando Napoleón Albanez, Juez Ejecutor en la exhibición personal solicitada por el mayor Roberto D'Aubuisson, recibió ayer el juicio de Monseñor Romero para su estudio.

Terroristas Incendian Hacienda Chaguantique

Un grupo de terroristas incendió las bodegas y oficinas administrativas de la hacienda Chaguantique, de Jiquilisco, en el departamento de Usulután, la noche del jueves, según informan las autoridades de ese lugar.

Los terroristas, alia-

dos confesos de los líderes del FDR recientemente incorporados al proceso político del país, aprovecharon la oscuridad de la noche para incursionar en dicha propiedad donde solamente los colonos prestaban

—Favor pase a la página 19.

Turno a Beneficio de Templo

Un “super-turno” pro-reconstrucción de la iglesia de San Antonio de Padua se realizará este sábado y mañana domingo en los jardines del templo, en la colonia América, informa el Consejo Parroquial.

El templo, administrado por franciscanos, fue dañado por el terremoto, por lo que actualmente los oficios se realizan en un parqueo.

Laboriosamente los católicos de la Colonia América y los franciscanos están realizando los trabajos de reconstrucción. Esto ha motivado al Consejo Parroquial y al Pbc. Hilario Contrán a



HOY CLAUSURAN CONGRESO. El VIII Congreso Nacional de Medicina Interna será clausurado hoy en el Hotel Sheraton. Participaron médicos de Costa Rica, México y Estados Unidos. Parte de la audiencia.

Tablero Judicial

Condenan a Sastre por Matar a su Mujer

Por la muerte de su compañera de vida, el sastre José Angel Felipe Rivas fue condenado al término de una vista pública, en el Centro Judicial “Isidro Menéndez”.

La muerte de la Sra. María Campos Pérez, compañera de vida del sastre, se produjo dentro del cuarto de un mesón ubicado sobre la Calle Concepción, en esta capital, a principios de abril de 1978.

En las intervenciones del jurado; la Fiscal Dra.



—Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 19.